HOJA PARROQUIAL

EVANGELIO DE LA DOMINICA

Dijo Jesús a sus discípulos: Si vuestra justicia no es más cumplida que la de los Escribas y Fariseos, no entraréis en el reino de los cielos. Habéis oído que se dijo a vuestros mayores: No matarás, y que quien matare será condenado en juicio. Yo os digo aún más: quien quiera que tome ojeriza con su hermano, merecerá que el juez le condene. Y el que le llamare raca, merec rá que le condene la asamblea. Mas quien le llamare fatuo, reo será del fuego del infierno. Por tanto, si al tiempo de presentar tu ofrenda en el altar, allí te acuerdas que tu hermano tiene algo contra tí, deja allí mismo tu ofrenda ante el altar, y ve primero a reconciliarte con tu hermano, y después volverás a presentar tu ofrenda.

La ley que llega a los corazones

La Ley antigua se limitaba a preceptuar: no matarás. Mas Jesucristo antes de la nueva Ly, más perfecta que la antigua, añ ide: no te enojarás contra tu hermano, esto es, establece un precepto que ataca la misma raíz del mal que prohibia la Ley antigua: la ira, puesto que por lo comú i es la ira la causa de los daños corporales que voluntariamente un hombre infiere a otro Esto nos ayudará a apreciar y a aquilatar toda la perfección de la Ley que vino a darnos Jesús, la cual está por encima de todas las leyes puramente humanas. Los hombres, puesto que sólo ven lo exterior no pueden llegar a más que a preceptuar o prohibir actos externos. No hay soberano por poderoso y fuerte que sea que pueda jactarse de exigir a sus súbditos este precepto tan sencillo; tu me amarás, puesto que el amor es un acto interno que no depende de la violencia exterior. En cambio Dios lee en lo más intimo del corazón de los hombres y por tanto puede hacer objeto de premio o sanción los pensamientos, los ofectos y en general los actos internos. Esto es lo que hace difícil el cum plimiento de la Ley de Dios, pero es a la vez lo que hace su cumplimiento útil, saludable y altamente meritorio.

FUNCIONES RELIGIOSAS DE LA SEMANA

Hoy, domingo y todos los días festivos de verano, la primera misa se celebrará a las 5 y media.—Tarde: A las 3, Catecismo.—A las 4, función del Apostolado de la Oración; con exposición menor de S. D. M. y explicación de la intención del mes.

Jueves, día 10, fiesta de San Cristóbal, patrón de los chofers.-A las 11, misa y

seguidamente bendición de coches.

Sábado, a las 8, felicitación sabatina a la Virgen.

Domingo, a las 9, misa de comunión de Hijas de María y J. F. de A. C.

Novena a Ntra. Sra. del Carmen. - Comenzará el próximo martes a las 7 de la

tarde en la iglesia de San Baudilio.

Semana de formación.—La Juventud femenina de A.C. y las aspirantes que pasarán a la Juventud celebrarán una semana de formación preparatoria de la Asamblea comarcal de J.F., comenzando mañana lunes.—Tendrán dos actos; uno, de piedad por la mañana a las 7, en la iglesía de San Baudilio y otro, de estudio, a las 7 y media de la tarde, en su local social, dirigidos por el Rdo. P. Tapias, S. J.

Asamblea comarcal de J. F. de A. C.—Se celebrará D. m. el próximo domingo, teniendo misa de comunión a las 9, celebrada por el Excmo. Sr. Obispo.—A las 11. Asamblea en el Patronato de la Catequística, y a las 4, solemne hora santa en la igle-

sia parroquial

SUFRAGIOS .- Hoy, domingo, en la iglesia de S. Baudilio, se celebrará una misa

a las 8 y media, en sufragio de Pedro Vilanova.

Lunes, a las 8 y media, misa por el alma de Ceferino Carré Sala.—A las 9, misa por Alberto Gratacós Molinet, en la parroquia.

Martes, a las 8 media y a las 9, y el miércoles a las 9, misa en sufragio de Benito

Moncanut. R. I. P. A.

MOVIMIENTO PARROQUIAL.—Bautismos: Elvira Vila Caixás.—María-Dolores' Tarrés Puigdevall.—Luís Barrull Pujol.—Enrique Puntunet Ralita.—Pilar Puntunet Ralita.—María-Teresa García Figueras.

Matrimonios: Moises Riera Vila con Enriqueta Fontdecaba Técul—Amadeo Bosch Taulera con Ana Costa Perxés.—José Francisco Díaz Martínez con Concepción Pi Subirós.—Mauricio Pot Giménez con Concepción Gascons Sala.—Enrique Puntunet Sagué con Concepción Ralita Báguez.

SANTOS DE LA SEMANA

Hoy DOMINGO, 6.—Dominica V después de Pentecostés. Stos. Isaias, prof, Rómulo, ab.—Misa de la Dominica, verde.

LUNES, 7.—Stos. Cirilo y Metodio, obs., y cfs; Fermín, ob. y mr.—Misa de SS. Cirilo y Metodio, blanco.

MARTES, 8.—Sta. Isabel, reina, vda.; S. Procopic, mr. - Misa de Sta. Isabel, blanco.

MIERCOLES, 9. - Ntra. Sra. de la Paz, Sta Anatolia, vg. y mr. - Misa de la feria, verde.

JUEVES, 10 — Los Stos. Siete Hermanos Martires. — M. sa de los SS. Siete Hermanos, encarnado.

VIERNES, 11.—Stos. Pio I p. y mr.: Abundio, mr.-Misa de S. Pio I p. encarnado.

SABADO, 12. - Stos. Juan Gualberto, ab. y cf.; Félix e Hilarión, mrs. - Misa de S. J. Gualberto, blanco.

DOMINGO, 13 - Dominica VI después de Pentecostés. S. Anacleto, p. y mr. - Misa de la Dom,, verde.

LA DOCTRINA DE JESUCRISTO XOVII. Contra la Avariela Liberalidad

Uno de los pecados capitales que causa grave mal a las almas es el pecado de avaricia. La avaricia es un deseo desordenado de riquezas. Es un pecado que empieza por faltas leves e induce a cometer más tarde las más abominables y de una manera especial se opone al amor y caridad que debemos tener con nuestro prójimo.

La Liberalidad

Se opone a la avaricia, la liberalidad que es ur a virtud que nos inclina a dar los bienes de la tierra cómo y cuándo conviene. Nosotros somos usufructuarios de los bienes de la tierra: la magnanimidad hacia nuestro prójimo es más que un consejo; es un verdadero precepto. Jesús di: á en el momento del juicio: «cuando diste el vestido a uno de estos pequeños, a Mí me lo diste».

La pobreza

Jesucristo opuso a la avaricia el espíritu de pobreza. Es la primera virtud que Jesús nombró al exponer su doctrina moral en el sermón de la montafia. Importa distinguir entre el precepto y el consejo. Hay una pobreza de precepto que es el desprendimiento de las cosas terrenas cuando éstas se oponen a la consecución de los bienes celestiales. Y hay otra pobreza de consejo que consiste en el desprendimiento de los bienes terrenos por el amor de Dios. Asi lo hace la religiosa que nacida en el seno de una familia pudiente se entrega a las austeridades del claustro: el patrono o el propietario que por este mismo amor a Dios se desprende de ciertos bienes y los entrega a los obreros o colonos para sus necesidades tempo-

El divino Ejemplar

Jesucristo nació pobre, vivió pobre y murió en la mayor indigencia en el leño de la Cruz. Imitemos, a medida de nuestras posibilidades, al divino Ejemplar.



Prácticas de vida eristiana Flores a Jésús Sacramentado

Hermosa práctica la de adornar con flores el Sagrario en donde mora continuamente Jesús Sacramentado. Son las flores el símbolo de las virtudes y así al ofrecer a Jesús las bellas flores debemos ofrendarle al mismo tiempo nuestras virtudes y nuestro amor. Jesús aceptará con toda benevolencia y gustosamente este acto de gratitud de nuestro corazón.

Las flores pasan

Pasan rápidamente las flores y de ahí que deben ser renovadas con frecuencia. Deben ser renovadas también con frecuencia las flores de virtudes que ofrendamos a nuestro amable Jesús.

En nuestras visitas diarias a Jesús Sacramentado, en nuestras comuniones frecuentes y en todas las devociones eucarísticas, avivemos nuestro amor hacia el Sacramento del Altar.

CONSULTORIO LITÚRGICO

Tengo la costumbre de rezar el Angelus, pero lo hago siempre sin arrodillarme. Un sacerdote me indicó que lo hiciera y en cambio veo que otros sacerdotes no lo hacen: ast, por ejemplo, ayer domingo tuvimos una reunión de Acción Católica, tocó el Angelus al mediodía y nadie se puso de rodillas, solo de pié: y esto aun el mismo Párroco.

Los sábados y domingos

No es que haya disparidad de criterios en comportarse los sacerdotes, sino únicamente en que V. ignora seguramente que hay una disposición litargica que ordena rezar el Angelus de pié, desde el mediodía del sábado hasta la medianoche del domingo o sea parte del sábado y durante todo el domingo.

Cinco Avemarias

Los que no saben el Angelüs pueden ganar las mismas indulgencias, rezando cinco Avemarías. (Acta S. Sedis, XVI, 555).

Maso, imp. - Gerona